

Communiqué de presse du 14 novembre 2017

Face à la régression libérale, le 16 novembre défendons un autre monde !

Le Syndicat de la Médecine Générale appelle ses adhérent.e.s à rejoindre dans la rue le front social contre les ordonnances Macron et ses dommages considérables pour la vie et la santé des salarié.e.s.

Projet d'ubérisation, fin des Comités d'Hygiène de Sécurité et des Conditions de Travail dans les entreprises, inversion de la hiérarchie des normes, cadeaux fiscaux aux plus riches, réductions des Aides pour le Logements, hôpitaux au régime sec, etc. Le gouvernement d'Emmanuel Macron ne cache pas son attachement aux idéologies libérales et sa politique anti-sociale. Ces mesures, parce qu'elles touchent aux déterminants sociaux et de santé (travail, logement, services publics, Sécurité sociale, inégalités économiques) auront des conséquences graves sur la santé du public, en particuliers des plus pauvres et des plus malades.

Dans la rue le 16 novembre, nous nous battons pour un Code du travail qui donne un cadre humain au travail.

Nous défendrons aussi des propositions égalitaires dans l'intérêt des patient.e.s : Sécurité sociale démocratique à 100 % protégeant des risques sanitaires et sociaux de l'existence, développement de maisons de santé autogérées, suppression des dépassements d'honoraires, défense du service public hospitalier.

Contacts

Patrick Dubreil : 06 32 70 92 37

Guillaume Getz : 06 22 61 35 12

syndmedgen@free.fr - www.smg-pratiques.info